## El Edén De Satanás No 143 Revisando El No 29

El Engaño Del Tiempo Del Fin 17 de diciembre de 2023 Pastor, Brian Kocourek

Amén. Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, te amamos Señor, con todo lo que hay dentro de nosotros, nuestro cuerpo, nuestra alma, nuestro espíritu. Padre, sólo te pedimos que estés con nosotros. Tu Presencia pueda estar con nosotros esta mañana. Quédate con nosotros, Señor, porque te adoramos en espíritu y en verdad. Y te rogamos, Padre, que nos abras Tu palabra, para que podamos entender los días y la hora en que nosotros vivimos, en el nombre de Jesucristo, te pedimos, que podamos prepararnos, Padre, para el regreso a casa y el ministerio de resurrección y el regreso a casa de los Santos, en el Nombre de Jesús. Amén. Pueden Uds. tomar asiento.

Ahora, esta mañana estaremos mirando el Edén de Satanás de nuevo. Será el 29 en nuestra serie. Y yo la llamo a esto el engaño del tiempo del fin. Debido a que las palabras de las que habla el Hermano Branham, él entra en el engaño de la hora.

Ahora, sabemos que el gran engaño del tiempo del fin es traer la gran depresión del tiempo del fin, pero comencemos nuestra lectura esta mañana y vayamos al sermón del Hermano Branham **El Edén De Satanás**, y continuaremos en el párrafo **10** y leeremos hasta el párrafo **12** para tomar para nuestro texto de esta mañana.

- 10 Ahora, veamos este gran (por unos cuantos momentos), este gran día pecaminoso en el cual estamos viviendo. No creo que jamás ha habido un día, de todo lo que yo he leído en la historia... Han habido días mayores de persecución, cuando los hijos de Dios fueron puestos a muerte a cada mano. Pero en cuanto a los engaños del enemigo, nunca hemos tenido un día como éste en que ahora estamos viviendo. Es el día más engañador y astuto. Y cuando veo eso me hace ver que el cristiano tiene que estar más atento hoy que lo que ha estado en cualquier otra edad.
- 11 Ahora, allá en los días de la persecución de Roma contra la Iglesia, si un cristiano cometiera un error, lo echaban a la arena y lo entregaban a los leones o algo parecido, eso fue cuando descubrían que era un cristiano y él así sufría por su testimonio. Pero su alma fue salva, porque él fue un creyente de Dios, puro e inadulterado; y alegremente sellaba su testimonio con su sangre; al momento que sus venas se reventaban, o su cuerpo agujerado sangraba, él clamaba con una fe genuina y leal: "Señor Jesús, recibe mi espíritu".
- 12 Pero hoy en día, la astucia del diablo, hace a la gente creer que son cristianos, cuando no lo son. Ahí está la cosa. Ud. ya no tiene que sellar. . . Es un día mucho más astuto que cuando uno tenía que sellar su vida con su testimonio. El diablo ha puesto toda trampa astuta que él pueda, para... Él es un engañador. Y en Mateo 24, Jesús nos dijo cómo sería este día en el que estamos viviendo el día más engañador que jamás ha habido tan semejante que engañaría a los Escogidos de Dios, si fuere posible para él engañarlos.

Bien, entonces el hermano Branham se refiere a lo que Jesús nos advirtió acerca del tiempo de Su Parousia. Esa es Su aparición antes de la venida, y una de las señales que nos permitiría saber que Cristo está aquí, es que sería la más engañosa de todos los tiempos.

Ahora, la mayoría de la gente pensaría, bueno, si esta es la hora en que Cristo mismo ha descendido en Su plenitud, ¿no sería esta la edad más iluminada? ¿No sería esta la edad en que tendríamos tanta verdad que sería imposible ser engañados?

Y para responder a eso, primero leamos por nosotros mismos lo que Jesús dijo. Y luego quiero tomar una mirada a los 84 señales y eventos, asociados con la Parousia de Cristo, de lo que Pablo, Pedro, Santiago y Juan mencionaron, con respecto a la Parousia de Cristo. En 23 escrituras esa palabra, Parousia, fue usada primero por Jesús, luego por Pablo, luego por Pedro, Santiago y Juan. Y en esos 23 versículos, se enumeraron 84 señales y eventos que mostrarían que Cristo está aquí entre nosotros. Ahora, algunos de esos serían también, lo que vamos a ver hoy, es simplemente el engaño que es parte de este gran tiempo en el que estamos viviendo.

Y veremos sólo aquellos que abordarán nuestro tema de esta mañana, que concierne a aquellas señales y eventos que se refieren al engaño en esta última hora.

Ahora, de esas 84 señales y eventos de Su presencia, 79 ya han ocurrido. Solo quedan 5, y esos tienen que ver con la resurrección y el arrebatamiento.

Esta mañana veremos el tema de este engaño del tiempo del fin e iremos directamente a las Escrituras donde permaneceremos a lo largo de este estudio.

Mateo 24:21 Porque entonces habrá <u>gran</u> (Mega, la palabra griega es Mega), *tribulación*, cual no la hubo desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá.

Ahora, esta palabra **gran tribulación** viene de la palabra griega **megas** y significa **extremadamente grande**. Esto habla de la tribulación que está en camino, pero de la cual los elegidos serán sacados antes de que comience a ser considerada una **mega Tribulación**.

En otras palabras, se pasa de una apretura. Es como cuando les ahogan, alguien les ahoga en el primer minuto en que sus manos están en su cuello. Puede sentirlo, pero no duele. Pero cuanta más presión y presión y presión y presión, más se aprietan. Se convierte en un estrangulamiento. Se convierte en una apretura. Muy bien. Así que tenemos que pasar por la apretura antes de pasar por la tribulación, porque la parte final de esa apretura, por supuesto, es la muerte.

La palabra tribulación significa *presión*, *aflicción, angustia, persecución, problemas o tribulación.* Así que Uds. pueden sustituir cualquiera de esas palabras, y están hablando de lo mismo. Todo esto habla más de una fuerza por parte de un gobierno o gobiernos, que de una fuente sobrenatural. En otras palabras, Dios no es el autor de la tribulación. Está hecho por el hombre. Muy bien.

Basta con mirar cada una de estas definiciones, **Presión**: así que eso muestra que alguna entidad está usando su poder para forzar a un pueblo, presionar a un pueblo para que actúe. **Aflicción**: Dios no aflige a los hombres, los hombres afligen a los hombres. **Angustia**: bueno, esto habla de un dolor, como resultado de algún tipo de problema.

**Persecución:** Dios no persigue. Los hombres persiguen a los hombres. Y **problemas**; ahora, este pudiera ser un Ser sobrenatural, trayendo una perturbación a un pueblo. Como llamar a Langostas y cosas así. Pero este problema es en el sentido de la presión, la angustia, la aflicción y la persecución que es traída sobre el hombre por el hombre. Pero, sobre todo, el registro histórico muestra que estos son atributos que los gobiernos han hecho a la humanidad.

Uds. saben, si ponemos una lista de todas las diferentes naciones que han matado a su gente.

Miren a Vietnam y miren a Camboya y miren a Hungría y miren a todas estas naciones, donde Rusia, todas estas naciones en las que entra el gobierno y simplemente se purgan de su gente. Muy bien. También purgan al pueblo de Polonia de todas las personas que no consideran de su clase. Entonces, eso es todo lo que los hombres les hacen a los hombres.

Esa es la gran tribulación que viene, va a ser, hombres haciéndole a los hombres. No es Dios quien lo provoca. Es la incredulidad de la gente la que lo provoca, aquellos que han reprimido a su propia gente. Así que esto no es algo que Dios pone sobre los hombres. Los hombres se lo hacen a los hombres. Y Dios nos acaba de advertir lo que ellos harán.

Así que esto abre mi mente para ver que el período de la tribulación es algo que no es Dios quien lo hace, sino que Dios lo permite. Hay una gran diferencia. En otras palabras, como dijo Pablo en 2 Tesalonicenses 2. *El* (Dios) *que ahora deja, dejará*. Por lo tanto, el período de la tribulación no es algo ordenado por Dios, sino más bien, el hombre ordenado contra el hombre. Y Dios simplemente nos ha advertido que está llegando.

Uds. saben que eso nos lleva de regreso a lo que el Hermano Branham dijo en su sermón **Preparación**, Él dijo, **Preparación 53-1111 P:16** "Tal vez me detenga aquí por un momento para decir: Yo creo que las personas se están preparando para la última y gran destrucción de este mundo que alguna vez hayan conocido. Creo que estamos en el fin. Ud. puede hablarles a las personas, Ud. puede llevar a Billy Graham en cada ciudad de los Estados Unidos, y ellos beberían whiskey y fumarían cigarrillos y se reirían de Ud. y todo de la misma manera.

Ellos están en el espíritu de los últimos días. Dios no puede enviar la destrucción (ahora escuchen aquí, Dios no puede enviar destrucción) antes que la gente esté en el espíritu para la destrucción. Dios nunca—nunca destruyó alguna cosa. El hombre siempre se destruye a sí mismo."

Bueno, Uds. dicen, bueno, ¿qué pasa con el gran diluvio? ¿No hizo Dios eso? No. Dios no hizo eso. El Hermano Branham dijo en **Cristianismo Contra Idolatría.** Él dijo que ellos tuvieron una guerra atómica y que inclinó la tierra. Y por la inclinación de la tierra que causó, que Uds. están calientes y calientes, el calor y la condensación, todo eso sucedió. Todo se desequilibró y causó la destrucción, causó la inundación. Ahora, Ud. podría preguntar, bueno, entonces, ¿por qué tenemos bendiciones y maldiciones en Deuteronomio 28?

La respuesta es sencilla. Dios dice que, si Ud. vive de la manera que le digo que vivan, serán bendecidos, vivirá una vida bendecida. Pero si va en contra de lo que les enseñé, cómo vivir, solo traerá sobre Uds. maldición y aflicción de espíritu. Así que no es Dios maldiciendo. No es una bendición de Dios, es que Uds. sean bendecidos, porque Uds. están haciendo, Uds. están viviendo de la manera que Él dijo. Si viven de esta manera, va a ser bendecidos. Pero si Uds. viven de esta manera, va a ser maldecidos. Uds. mismos la provoca.

El alcohólico se provoca a sí mismo, es alcoholismo. El ladrón trae consigo su encarcelamiento. Se cosecha lo que siembra. Y punto final. Pero con Dios, Su camino es una vía de escape para nosotros, y Él nos advierte de lo que vendrá. Y cuando venga el Espíritu de verdad, Él os guiará a toda la verdad, y os mostrará las cosas que han de venir. A veces esas cosas son bendiciones y a veces esas cosas son maldiciones. Pero Dios, el Espíritu de verdad, Su Espíritu Santo, les mostrará las cosas que han de venir. Y Él les muestra a través de vivificar su espíritu a Su palabra.

Ahora, miren el siguiente versículo que Jesús nos advierte de esos días. 22 Y a menos que esos días se acortaran, no se salvaría carne: (Como ha dicho el Dr. Malone, quien inventó

el procedimiento del ARNm, "el *ARNm* es una cosa permanente, y no se puede deshacer lo que se está haciendo". Lo que significa que estamos viendo el fin de la humanidad tal como Dios la había creado. Entonces, las palabras de Jesús... Y si aquellos días no fuesen acortados, nadie se salvaría; pero por causa de los escogidos aquellos días serán acortados.

Ven, la gente solía pensar, oh, algo va a suceder o que vendrán las plagas. Dios va a poner estas plagas sobre la gente, esto y aquello. Dios no pone las plagas sobre las personas. La gente se los pone a sí misma. El Hermano Branham incluso nos dijo que cuando las plagas llegaron a Egipto, dijo, los científicos crearon esas plagas en Egipto, pero no pudieron detenerlas. Dios impidió que esas plagas entraran en Egipto. Pero queremos culpar a Dios por toda la destrucción, y por todo lo demás. El diablo es el destructor.

Por lo tanto, podemos esperar que continúe una escalada de lo que se ha iniciado, hasta que casi toda la población mundial esté infectada con esta guerra bacteriológica. He estado predicando desde 1997, que esta guerra bacteriológica está llegando. Ahora estamos en ello. Dios no envía las plagas, el hombre las crea, y Dios simplemente permite que suceda como castigo por rechazar Su gracia salvadora.

**23** Entonces si alguno os dijere: He aquí, aquí está el Cristo, o allá, no lo creáis. **24** Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas,

Ahora, el mismo hecho de que ellos sean llamados falsos Cristos muestra el engaño involucrado allí mismo. Tomando una verdadera unción, pero rechazando la Palabra Verdadera, o Mensaje Verdadero, por un mensaje falso, que es un mensaje denominacional o un mensaje organizacional. Y lo hacen con el fin de promover el engaño de apartarse de la palabra de Dios, de Su verdad, con el fin de aceptar sus tradiciones y preceptos organizativos.

y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que, si fuera posible, **engañarían** a los mismos elegidos.

Entonces todo se trata de engaño, dijo Jesús, en el tiempo del fin todo se trata de engaño. Dondequiera que Uds. miren, hay engaño en el gobierno, engaño en la economía, engaño en la educación, engaño en las iglesias. Hay engaño en los gobiernos. Está todo el camino hacia abajo. Engaño de los alimentos que se ingiere. Se ve mejor, pero está envenenado. Está lleno de todo tipo de cosas. El aire que se respira, es veneno. Están envenenando el aire todos los días. El agua que Uds. beben, es veneno. Le ponen fluoruro. Todo es un engaño en esta hora. Eso es lo que dijo el Hermano Branham, en la declaración de apertura él dijo, este es el mayor tiempo de engaño que el mundo haya conocido.

Y entonces dijo Jesús, y hará grandes señales y prodigios, de tal manera que, si fuere posible, **engañarán** a los mismos escogidos.

Por lo tanto, usan la unción correcta de Dios, pero presentan un **falso entendimiento de la** Palabra de Dios, la verdad de Dios. Y una verdad pervertida es una mentira. Incluso si es 99% cierto, sigue siendo una mentira. Es la muerte.

**25** "He aquí, ya te lo he dicho antes. **26** Por tanto, si os dijeren: He aquí, está en el desierto, no salgáis, he aquí, está en las cámaras secretas; **No lo creas**.

Fíjense que él dice que si dicen que está aquí o que está allá, no lo crean. Y la razón por la que no tienen que creerlo, es porque es falso, es una mentira. Pero eso es lo que muchos trataron de hacer cuando Dios le dijo al Hermano Branham que fuera al oeste al desierto y allí Dios se encontraría con él. Y entonces despertaron a ciertas personas y dijeron que todo el mundo tenía que mudarse a Tucson. Uds. tienen que estar donde está el Hermano Branham,

o Uds. no va a ir en el Rapto. Jesús dijo, cuando ellos dicen eso, no lo crean. Y el Hermano Branham en Preguntas Y Respuestas en 1964. Muchas preguntas y respuestas. El 23 y el 30 de agosto, la gente tenía la misma pregunta. Hermano Branham, ¿tenemos que ir a Tucson para ser parte del Rapto? Y él dijo: **NO**. Él dijo, si Uds. hacen eso, me hacen un falso profeta, porque Jesús dice que ahí es donde estarían los falsos profetas.

Entonces, entonces teníamos ministros, como yo dije, tratando de presionar a la gente para que se mudara a Tucson y ellos decían, ahí es donde ocurriría el rapto, donde está el Hermano Branham. Así que, en esencia, ellos estaban diciendo que tenían que estar donde estaba el hermano Branham para poder estar donde está Cristo. Y Él (Jesús) dijo que cuando ellos dicen eso, no lo crean. Jesús también dijo: "Ellos dirán: "He aquí, él está en los aposentos". Dijo que no lo creyeran. Y les mostramos el año pasado que la palabra "aposento" en griego significa "el almacén", que sabemos que es donde se almacena la comida.

Él Dijo que, si les dicen que tienen que ir a cierto lugar, a esta ciudad y a este almacén para conseguir la comida, no lo crean, no lo crean. Entonces, vemos que estas cosas suceden justo donde la palabra de Dios está entre Su pueblo.

Por lo tanto, yo espero que todos entiendan lo que eso significa, y que hayan tomado la advertencia porque viene directamente de Jesús mismo. Y Jesús nos dijo qué hacer, cuál debería ser nuestra respuesta, cuando oímos eso. Él dijo: "*No lo crean.*" ¿Por qué? Porque eso es parte del gran engaño. Dios está en Su palabra y Su palabra es universal. Este mensaje no está en una ciudad, no es una iglesia, es universal, y no está ubicado en un solo lugar, como Jesús nos dice a continuación.

**27** Porque como el relámpago sale del oriente y resplandece hasta el occidente, así será la Parousia (la presencia) Hijo del Hombre.

Ahora, en los días de José en Egipto, ellos tenían que venir a un alfolí para obtener el pan de vida. Pero Jesús nos advirtió que no será así en el tiempo del fin. Será una presencia universal, una Aclamación universal. Dios mismo es el que descendió con una Aclamación, un mensaje. Dios mismo hace las tres cosas durante Su descenso y Su Parousia.

Por lo tanto, estamos viendo un rapto universal y una resurrección universal. Y como yo les mostré la semana pasada, citas muy específicas de nuestro profeta haciéndoles saber que la resurrección y el rapto serán realizados por Dios, y que tenemos que relajarnos y vivir una buena vida cristiana, esperando lo que Dios ha prometido que hará. El Señor mismo hace las tres cosas en Su descenso. El Apóstol Pablo nos dijo, porque el Señor MISMO descenderá con un Mensaje, Resurrección y Arrebatamiento. Dios hace las tres cosas.

El Hermano Branham sacó eso a relucir en la cinta de El Rapto. La Aclamación es el mensaje, la Voz, es la resurrección, y la Trompeta es el arrebatamiento.

Y entonces lo sabemos; **28** Porque dondequiera que esté el cadáver, allí se reunirán las águilas.

Y puesto que Él es la Palabra, nuestra reunión es con Él, y Él es la Palabra y Su mensaje. Así que nuestra reunión es con Él, y Él es la Palabra, y será universal en todo el mundo.

Y Jesús ilustra esto mostrando la actividad en ambos lados del mundo, durante el día y la noche.

**40** Entonces dos estarán en el campo; el uno será tomado, y el otro dejado. **41** Dos mujeres estarán moliendo en el molino, una será tomada, y la otra dejada. **42** Velad, pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor.

Pero lo principal que nos dice es que tenemos que vivir nuestras vidas en preparación para lo que Él va a hacer, y estar listos cuando Él lo comience.

- **43** Pero sabed esto, que si el padre de familia <u>supiera</u> (tenga en cuenta) en qué vigilia vendría el ladrón, velaría, y no dejaría que su casa fuera destrozada. **44** Por tanto, también vosotros estad preparados, porque a la hora que menos pensáis, viene el Hijo del Hombre.
- **45** ¿Quién es, pues, siervo fiel y prudente, a quien su señor ha puesto sobre su casa, para darles **de comer a su tiempo**?

¿Cuál es el tiempo de comida? Comida para la hora. No es retroceder 50 o 70 años atrás y decir, bueno, el profeta hizo esto, el profeta hizo esto. El profeta hizo aquello. Tenemos la palabra tiempo presente. Cuando el Hermano Branham vio Malaquías 4, Apocalipsis 10, Lucas 17:30, él tuvo que entrar en esa palabra, para que esa palabra se manifestara.

Y cuando vemos en la Biblia que dice que los hijos de Dios deben manifestar a los hijos de Dios. Cuando dice que seremos adoptados, está en Efesios 1:3-5, la adopción de hijos, y cuando Pablo dice, en Romanos, 8 que seremos conformados a la imagen del hijo primogénito. Se tiene que entrar en eso, para que eso suceda. ¿Ven?

**46** Bienaventurado aquel siervo a quien su señor, cuando venga, lo hallare haciendo así. **47** De cierto os digo que le pondrá por señor de todos sus bienes. **48** Pero si aquel siervo malo dijere en su corazón: Mi señor tarda en venir, **49** Y comenzará a herir a sus consiervos, y a comer y beber con los borrachos; **50** Vendrá el señor de aquel siervo **en un día en que no lo espera, y en una hora que él no sabe**, 51 **y lo despedazará, y** le dará su parte con los hipócritas; allí será el llanto y el crujir de dientes.

Así que el hermano Branham continúa en el Edén de Satanás, él dice.

- 13 Ahora, comparemos algunas Escrituras o profecías habladas en la Biblia para hoy, y las compararemos con el día en que estamos viviendo. En Segunda Timoteo 3, aprendemos esto, que el profeta dijo que acontecería en estos días, que los hombres serían "impetuosos, infatuados, amadores de placeres más que de Dios". Comparen eso ahora sólo por un momento. Nosotros no... Sólo lo voy a resumir porque no tenemos suficiente tiempo para verlo detalladamente como debiéramos tomarlo, pero sólo lo resumiremos, para que así puedan ver cuando lleguen a su hogar y lo estudien: "Impetuosos, infatuados, amadores de placeres más que de Dios, implacables, calumniadores, intemperantes y aborrecedores de lo bueno". Ahora, el Espíritu habló expresamente que estas cosas así serían en los postreros días. Esos son estos días, la profecía hablando de esto.
- 14 Ahora, leemos también en Apocalipsis 14, no, mejor dicho, en Apocalipsis 3:14 (la Edad de la Iglesia de Laodicea), de cómo estaría la iglesia en este día final. Y sería. . . Dice que se mostraría como viuda y que no tendría necesidad de ninguna cosa. Sería rica y acrecentada en bienes, mas no sabiendo que sería pobre, miserable, cuitada, ciega y desnuda mas no lo sabría.
- 15 Ahora recuerden, Él está hablándole a la iglesia de esta edad: "miserable, ciega, desnuda, y no lo sabe".

Ahora, esa es la iglesia. Ese no es el mundo allá afuera, ya no están. Esa es la iglesia.

Esa última frase, esa última palabra, es lo que lo hace tan cortante. Ellas piensan que están bien y que están llenas del Espíritu, que ya están preparadas. . . La Edad de la Iglesia de Laodicea es la edad de la Iglesia Pentecostal, por cuanto es la última edad de la Iglesia.

Por lo tanto, durante la Parousia de Cristo, Él está aquí para salvar a los Elegidos del engaño. Y lo hace revelándonos Su verdad, y al tener Su verdad todo lo demás es mentira. Porque Dios nos dice en Su Palabra: "Que la palabra de todo hombre sea mentira, y la mía sea verdad", dice el Señor."

Por lo tanto, con un examen minucioso de Mateo 24 vemos que el tiempo del fin estará marcado con el engaño por todas partes. Vemos que esto es Mateo 24 hasta el final.

Así que esta mañana vamos a recorrer Mateo 24 y les mostraremos un montón de escrituras que les muestran el engaño del tiempo del fin.

Mateo 24:3-5 Mateo 24:3-5 Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del siglo? 4 Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe. Esa es la primera señal, que Él les dice, mucho engaño. Mirad que nadie os engañe,) 5 Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; (Yo soy ungido) y a muchos engañarán.

Así que Jesús nos dice que una de las señales de Su Parousia será que también será un tiempo de gran engaño.

Mateo 24:11 Y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán a muchos; (Por lo tanto, el engaño viene a través de la falsa enseñanza de los falsos profetas.)

**12** y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará. **13** Mas el que persevere hasta el fin, este será salvo.

**Mateo 24:24** Porque se levantarán **falsos** Cristos, (falsos ungidos) y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que **engañarán**, si fuere posible, aun a los escogidos. **25** Ya os lo he dicho antes.

Ahora Uds. dicen, un momentito. Allí dice que ellos son falsos, y sin embargo ellos son ungidos. Sí, eso es cierto. Si Uds. escuchan el sermón del Hermano Branham, Los Ungidos, en el tiempo del fin, él nos explica que ellos tienen la unción, el Espíritu Santo genuino sobre su carne, pero no está en su alma. Por lo tanto, ellos no son vivificados a la Palabra. Y así que ellos miran ciertas porciones de la Palabra, como yo puedo decir, casi cualquier judío, él sabe sembrar y cosechar. Es una promesa de Dios. Uds. siembran, va a cosechar, sembrar, cosechar, sembrar, cosechar. Así que no es de extrañar que estén cosechando, porque están sembrando.

Marcos 16. Impondrán las manos sobre los enfermos y serán sanados. Entonces, un hombre es ungido en la carne. Él mira a la Palabra. La Palabra tiene una promesa. Impondrá las manos sobre los enfermos, y lo veréis. Todas las denominaciones que ponen las manos sobre los enfermos, están obteniendo resultados. Y ellos dicen, ¿ven?, nosotros obtuvimos resultados, pero ellos son falsos a la Palabra.

El engaño, entonces, está en el hecho de que lo están haciendo. Hay una verdadera unción sobre ellos, pero sus palabras, lo que ellos están enseñando es falso. Y la gente misma está ciega, miserable y desnuda. No lo saben. Las personas son solo personas de la iglesia. Vienen a la iglesia, regresan a casa de la iglesia. Viven su vida como era, en los días de Noé. Comían, bebían, se casaban, se daban en casamiento, todas las actividades de la vida, y no estaban conscientes de lo que estaba sucediendo en esa arca, de que había una preparación para volver a casa, ¿ven Uds.? Así que el gran engaño entonces, es que Dios les permite la misma lluvia que cae sobre los justos, la misma lluvia cae sobre los injustos.

Y en Deuteronomio 32, Dios dice: "Mi doctrina caerá como la Iluvia". Y así la palabra de Dios cae sobre los justos, cae sobre los injustos. El pueblo es bendecido por la Iluvia de Dios. Ellos son ungidos por la unción de Dios, y sin embargo están viviendo una vida falsa, y están predicando una palabra falsa. Fíjense que el mismo hecho de que se les llame falsos Cristos, en sí mismo es una señal para nosotros de algo que está sucediendo, pero en lo que no se puede confiar. ¿Cómo se puede confiar en un falso Cristo? Un falso ungido. Si miran la unción, si eso es todo lo que están viendo y no están escuchando lo que les están diciendo, van a ser engañados. ¿Ven?

Él nos dice que es falso, pero está ungido. Y cuando escucho eso, mi primer pensamiento se remonta al Libro de Isaías, donde Dios dijo de Satanás, él era el Querubín ungido de Dios, sí, Satanás era el Querubín ungido. Y, sin embargo, ¿qué hizo? Llevó a la gente a adorarse a sí mismo y no a Dios, y Dios dijo que lo hizo de esa manera. Entonces, Dios lo ungió, sin embargo, él es un falso testigo de Dios. Y luego Jesús nos advierte que la intención de estos falsos ungidos es engañar, y eso debería decirnos que este será un tiempo de gran engaño, y estos hombres se levantarán con un propósito y es convertirles de la verdad al error.

Marcos 13:5-6 Marcos 13:5-6 Jesús, respondiéndoles, comenzó a decir: Mirad que nadie os engañe;

6 porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; (Yo soy ungido) y engañarán a muchos.

Entonces, el objeto entonces es que estos falsos les hagan ver que son ungidos, y que apuntan a la unción, sin embargo, son falsos a la Palabra. Y la gente que ve la unción, piensan, bueno, Dios no ungiría a la persona si no estuviera en la verdad. ¿Cuántos han pensado eso? Bueno, ¿por qué Dios los bendice? David dijo, si nos fijamos en su último extremo, va a ser malo.

Sin embargo, ese es todo el propósito de la unción, se usa para engañar. Es por eso que tenemos tantas personas que usan una parte de la verdad que William Branham nos enseñó, mientras niegan otras partes, de lo que él dijo. Si nos fijamos en la mayoría de las personas que dejaron el mensaje, todavía están usando parte de lo que aprendieron en el mensaje y siguen enseñando partes, pero luego niegan otras partes.

Ellos llaman a William Branham un falso profeta, sin embargo, ellos usan Verdades, que Uds. solo encontrarán en su ministerio. Solo muestra la locura. Si me preguntan a mí, no entienden la vindicación. Si entendieran la vindicación, simplemente se callarían y escucharían a un profeta vindicado y sabrían que lo que está diciendo es verdad. Y, sin embargo, Dios nos advirtió que serían ordenados a esta condenación.

**Judas 1:4** Porque algunos hombres han entrado encubiertamente, (fíjense que se encubrieron sin saberlo), los que desde antes habían sido **destinados para esta condenación**, hombres impíos, que convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios, **y niegan** a Dios el único soberano, y a nuestro Señor Jesucristo.

Ahora, la palabra negar significa decir, no a, oh, no estoy de acuerdo con él aquí, pero ya saben, me encargaré de esto aquí. Pero no estoy de acuerdo con eso. Eso es decir que no, eso es negar.

Efesios 1:17-18 para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él, 18 alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos,

Fíjense en el propósito mismo de Dios enviando el espíritu de sabiduría, revelación, el Ángel del Señor descendiendo, (el Hermano Brian señala la imagen de la Nube) los sellos siendo rotos, los misterios siendo revelados. Es para un propósito. Para que no les engañen.

**Efesios 4:14** para que ya no seamos niños fluctuantes, **Ilevados por doquiera de todo viento de doctrina**, por estratagema de hombres que **para engañar emplean** con astucia las artimañas del error,

De nuevo el engaño. ¿Quién lo hace? Estos falsos quíntuples. Hay un verdadero ministerio quíntuple y hay un falso ministerio quíntuple. Y están al acecho para engañar.

Ahora, Dios nos dice aquí que ellos estarán al acecho para engañar. Pero la gente piensa: "Oh, no, no, no, ¿quién haría eso? Bueno, déjeme decirle hermana, la Biblia dice que lo harán y lo están haciendo, así que es hora de ser sabios. Van a destruir la tierra y van a hacer esto y aquello. Oh no, no, no. ¿Quién haría eso? ¿Quién fabricaría una vacuna que mataría a la gente? Quiero decir, Uds. saben, no, no, no. Sí, sí, sí. La Biblia dice que lo harían.

Efesios 4:17 Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros gentiles, que andan en la vanidad de su mente, 18 teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón; (Ellos son ciegos de corazón, y por esa ignorancia los separa de Dios,) 19 los cuales, después que perdieron toda sensibilidad, se entregaron a la lascivia para cometer con avidez toda clase de impureza. 20 Mas vosotros no habéis aprendido así a Cristo, 21 si en verdad le habéis oído, y habéis sido por él enseñados, conforme a la verdad que está en Jesús.

2 Tesalonicenses: 1:7-12 y a vosotros que sois atribulados, daros reposo con nosotros, cuando se manifieste el Señor Jesús desde el cielo con los ángeles de su poder, 8 en Ilama de fuego, (Columna de fuego, en la revelación de Cristo cuando venga en forma de columna de fuego, dice que en este tiempo será) para dar retribución a los que no conocieron a Dios, ni obedecen al evangelio de nuestro Señor Jesucristo; 9 los cuales sufrirán pena de eterna perdición, excluidos de la presencia del Señor y de la gloria de su poder,

Así que ellos están separados de Su Presencia, Su Palabra, porque Él es la Palabra y la Gloria, la Doxa de Su poder.

**10** cuando venga en aquel día para ser **glorificado** (endoxazo **en** significa en, **doxa** significa las opiniones, valores y juicios de Dios, y **zoe** significa, en nuestra vida). Así que en el momento en que la Palabra de Dios, la gloria, las opiniones de Dios, los valores de Dios, el juicio de Dios está llegando a ser parte de nuestra vida y estamos envueltos en Su Presencia, como dijo el Hermano Branham, estamos descansando en la presencia del Hijo para madurar. ¿Qué están haciendo? Ellos no están descansando en la presencia del Hijo. En realidad, se están separando de la presencia de Dios y de la Palabra de Dios.

Y él dice en, en sus santos y ser admirado en todos los que creyeron (por cuanto nuestro testimonio ha sido creído entre vosotros). 11 Por lo cual asimismo oramos siempre por vosotros, para que nuestro Dios os tenga por dignos de su llamamiento, y cumpla todo propósito de bondad y toda obra de fe con su poder, 12 para que el nombre de nuestro Señor Jesucristo sea glorificado en vosotros, y vosotros en él, por la gracia de nuestro Dios y del Señor Jesucristo.

Entonces, fíjense en el engaño. Por un lado, Dios nos está llenando de Su Gloria, de Su Doxa, de Sus opiniones, de Sus valores, de Su juicio. Por otro lado, ellos se están separando de la opinión de Dios, de Su valor de Su juicio, de Su separación, de su engaño.

2 Tesalonicenses 2:2-3 que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta como si fuera nuestra, en el sentido de que el día del Señor está cerca.

Ahora tienen que estar allí para poder alejarse de allí. ¿Correcto? Así que él no está hablando de denominación, él está hablando de aquellos que están en la Palabra, para la hora. Tienen que estar ahí, para caer. ¿Qué hizo que ellos se apartaran? La Biblia nos dice en 1 Timoteo 4:1, dice que las doctrinas del espíritu del diablo, las influencias demoníacas, los espíritus,

3 Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, (el hombre de la incredulidad) el hijo de perdición, 4 el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios. 5 ¿No os acordáis que cuando yo estaba todavía con vosotros, os decía esto?

Entonces el gran engaño de nuevo, tenemos al hombre en el trono, así llamado. ¿Alguien ha visto alguna vez fotos del nuevo Vaticano? Uds. ven que parece una serpiente. Parecen serpientes. Toda gira en torno a las serpientes. Hay serpientes en todo el edificio con forma de serpiente. Los ojos grandes, se puede ver desde el exterior. Es la cabeza de una serpiente. Todo el asunto tiene que ver con la religión de la serpiente. Exactamente. Y él se sienta en ese trono pensando que está sentado como Dios.

2 Tesalonicenses 2:6-12 6 Y ahora vosotros sabéis lo que lo detiene, a fin de que a su debido tiempo se manifieste. (Repasamos eso la semana pasada, mostrando que los que están reteniendo son en realidad los que están reteniendo la verdad). 7 Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; solo que hay quien al presente lo detiene, (Dios, dejando que suceda) hasta que él a su vez sea quitado de en medio. (Que Dios sea sacado de en medio de la humanidad. Dios nos lleva en el rapto,) 8 Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida; (Parousia) 9 inicuo cuyo advenimiento (Parousia) es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos,

Hay dos Parousías. Cuando el Hermano Branham estaba allá en Arizona, allá en las montañas, y la columna de fuego descendió y los hermanos dijeron que estaban en una gasolinera, a muchas millas de distancia, y ellos vieron esa nube blanca subiendo y bajando, subiendo y bajando, de esa manera.

También vieron una nube negra que subía y bajaba. Uds. se fijan cuando estaba la nube, (el Hermano Brian señala el Cuadro de la Nube), esa nube allí, que fue vista sobre la Montaña del Atardecer. Esa nube tenía 26 millas de ancho y no sabían de dónde venía, pero sabían que iba en esta dirección. No saben cuándo terminó, pero la misma mañana en que apareció esta nube, apareció otra nube, que fue el resultado de la explosión de un misil.

Se tiene gemelos, siempre, siempre Gemelos. Y el Hermano Branham dijo que cada avivamiento produce gemelos. Dios y Satanás. Así que se tenía esa nube y se tenía otra nube que era el resultado de un misil que explotó. Y esa otra nube ha hecho que la gente diga, oh, miren, la nube está mal. Es bla, bla, bla, bla, bla. Uds. saben, fue hecho por el hombre. Escuchen, hay dos de ellos. Hay dos nubes. Esa nube y la otra nube. Esa otra nube solo duró unas cuatro horas.

Esta nube (el Hermano Brian señala la Imagen de la Nube) duró todo el día y sólo, lentamente, cruzó, o bueno, no tan lentamente, a 100 millas por hora, cruzó Arizona hacia México. Dos Perousias.

Miren, toda guerra tiene dos bandos. Miguel luchó contra Lucifer. Bajaron la batalla a la tierra. ¿Qué está pasando en este momento? Hay una pelea entre la Verdad y el Reino de Satanás. Este es el Edén de Satanás, dijo el Hermano Branham.

**10** *y con todo engaño de iniquidad* (injusticia, eso es lo que significa injusticia, injusticia. Justicia significa sabiduría. Y con todo engaño de la mala sabiduría, en otras palabras, una palabra falsa).

para los que se pierden, por cuanto **no recibieron el amor de la verdad** para ser salvos. **11** Por esto **Dios les envía un poder engañoso**, para que crean la mentira, **12** a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se **complacieron en la injusticia.** (Es decir, ellos se complacieron en un entendimiento erróneo.)

**2 Juan 8-10** Mirad por vosotros mismos, para que no perdáis el fruto de vuestro trabajo, sino que recibáis galardón completo. 9 Cualquiera que se extravía, (el que va más allá de los límites) y no persevera en la doctrina de Cristo, no tiene a Dios; el que persevera en la doctrina de Cristo, ese sí tiene al Padre y al Hijo.

Eso es lo que tenemos en inglés, está escrito **hath** (**tiene**). Pero la palabra griega es ecos. Así que, si transgreden, van más allá de los límites de la doctrina de Cristo, no harán eco de Dios que dijo: este es mi Hijo amado. Y ciertamente no harán eco del Hijo de Dios, quien dijo que Dios era Su Padre.

- **10** Si alguno viene a vosotros, y no trae esta doctrina, no lo recibáis en casa, ni le digáis: ¡Bienvenido!
- **1 Juan 2:18-23** 18 Hijitos, ya es el último tiempo; y según vosotros oísteis que el anticristo viene, (Ahora, el Anticristo, como dijo el Hermano Branham, no es comunismo. Él dijo que ellos son el Anticristo, pero que no es este anti que está tan cerca de lo real. Como dicen, el Papa es el vicario de Cristo, en lugar del Hijo de Dios). ya es el último tiempo; y según vosotros oísteis que el anticristo viene,

así ahora han surgido muchos anticristos; por esto conocemos que es el último tiempo. 19 Salieron de nosotros, pero no eran de nosotros; porque si hubiesen sido de nosotros, habrían permanecido con nosotros; pero salieron para que se manifestase que no todos son de nosotros. 20 Pero vosotros tenéis la unción del Santo, y conocéis todas las cosas. 21 No os he escrito como si ignoraseis la verdad, sino porque la conocéis, y porque ninguna mentira procede de la verdad.

Entonces la gente que estaban entre nosotros en este mensaje, usando las mismas palabras que Uds. usan, y ahora se han ido, se han ido. Juan dijo, bueno, es evidente que no eran de nosotros o se hubieran quedado con nosotros, pero se fueron demostrando que no eran de nosotros. En otras palabras, eran impostores. Creyentes manufacturados.

- **22** ¿ Quién es el mentiroso, sino el que niega que Jesús es el Cristo? Este es anticristo, el que niega al Padre y al Hijo. **23** Todo aquel que niega al Hijo, tampoco tiene al Padre. (pero) El que confiesa al Hijo, tiene (hace eco) también al Padre.
- **1 Juan 2:28** 28 Y ahora, hijitos, permaneced en él, para que cuando se manifieste, tengamos confianza, para que en su venida no nos alejemos de él avergonzados. **29** Si sabéis que él es justo, sabed también que todo el que hace justicia es nacido de él.

Lucas 21:8 Él entonces dijo: Mirad que no seáis engañados; porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo, y: El tiempo está cerca. Mas no vayáis en pos de ellos.

**2 Timoteo 3:13** mas los malos hombres y los engañadores irán de mal en peor, engañando y siendo engañados. (Así que los engañadores también se engañan a sí mismos, y es por eso que pueden ser tan sinceros).

**Apocalipsis 13:4-10 4** y adoraron al dragón que había dado autoridad a la bestia, y adoraron a la bestia, diciendo: ¿Quién como la bestia, y quién podrá luchar contra ella? **5** También se le dio boca que hablaba grandes cosas y blasfemias; y se le dio autoridad para actuar cuarenta y dos meses. (Es decir, 3 años y medio). **6** Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar de su nombre, de su tabernáculo, y de los que moran en el cielo. (Ahora, la palabra blasfemia es Blasfemo y significa hablar mal en contra.) **7** Y se le permitió hacer guerra contra los santos, y vencerlos. También se le dio autoridad sobre toda tribu, pueblo, lengua y nación. **8** Y la adoraron todos los moradores de la tierra cuyos nombres no estaban escritos en el libro de la vida del Cordero que fue inmolado desde el principio del mundo. **9** Si alguno tiene oído, oiga. **10** Si alguno lleva en cautividad, va en cautividad; si alguno mata a espada, a espada debe ser muerto. Aquí está la paciencia y la fe de los santos.

Apocalipsis 13:14-16 14 Y engaña a los moradores de la tierra con las señales que se le ha permitido hacer en presencia de la bestia, mandando a los moradores de la tierra que le hagan imagen a la bestia (que sabemos que la bestia es Roma. Y la imagen de la bestia es el Consejo Mundial de Iglesias,) que tiene la herida de espada, y vivió. 15 Y se le permitió infundir aliento a la imagen de la bestia, para que la imagen hablase e hiciese matar a todo el que no la adorase. 16 Y hacía que a todos, pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y esclavos, se les pusiese una marca en la mano derecha, o en la frente;

Entonces, ¿cómo él lo hace? A través de su engaño. Oh, tienen que tener esto o van a morir. Eso es lo que le están diciendo a la gente ahora. Tienen que tomar esta cosa o van a morir. No, lo toman Uds. y morirán.

Apocalipsis 19:20 Y la bestia fue apresada, y con ella el falso profeta que había hecho delante de ella las señales con las cuales había engañado a los que recibieron la marca de la bestia, y habían adorado su imagen. Estos dos fueron lanzados vivos dentro de un lago de fuego que arde con azufre. (Así que van a obtener su parte. Aleluya.)

Tenemos abogados que se están levantando hoy en Alemania y en todo Estados Unidos y van a demandar a las grandes farmacéuticas. Van a demandar a esto y a aquello. Y ellos piensan que lo van a conseguir de este lado de la resurrección. Ellos no lo van a entender de este lado de la resurrección. Al igual que no van a tener el verdadero resultado de la votación. Nunca se ve rectificado. ¿Cuántas personas han estado en el cargo durante 50 años que fueron votadas por voto torcido?

Mateo 13:1-17 1 Aquel día salió Jesús de la casa y se sentó junto al mar. 2 Y se le juntó mucha gente; y entrando él en la barca, se sentó, y toda la gente estaba en la playa. 3 Y les habló muchas cosas por parábolas, diciendo: He aquí, el sembrador salió a sembrar. 4 Y mientras sembraba, parte de la semilla cayó junto al camino; y vinieron las aves y la comieron. 5 Parte cayó en pedregales, donde no había mucha tierra; y brotó pronto, porque no tenía profundidad de tierra; 6 pero salido el sol, se quemó; y porque no tenía raíz, se secó. 7 Y parte cayó entre espinos; y los espinos crecieron, y la ahogaron. 8 Pero parte cayó en buena tierra, y dio fruto, cuál a ciento, cuál a sesenta, y cuál a treinta por uno. 9 El que tiene oídos para oír, oiga.

Y recuerden. El Hermano Branham nos enseñó que oír significa entender. El que tenga oídos para entender, que entienda.

- **10** Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? **11** Él respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado. **12** Porque a cualquiera que tiene (hace eco), se le dará, y tendrá más; pero al que no tiene (hace eco), aun lo que tiene le será quitado.
- 13 Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden.
  14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo (su entendimiento) se ha engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, (Y sus ojos ellos han cerrado. Y recuerden, los ojos son los profetas, el profeta es el ojo y los ojos de ellos.)

Y se conviertan, Y yo los sane. **16** Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque oyen. **17** Porque de cierto os digo, que muchos profetas y justos desearon ver lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron.

Marcos 4:11-12 Y les dijo: A vosotros os es dado saber el misterio del reino de Dios; mas a los que están fuera, por parábolas todas las cosas;

Recuerden, la semana pasada mostramos que parte del engaño es, dijo el Hermano Branham, que tengo que hablar la palabra de tal manera que pase por encima de las cabezas de algunos, algunos los haga preguntarse y divagar, y algunos, simplemente no lo entenderán. Él dijo: "Eso se hace a propósito". Jesús nos lo dice.

- **10** Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? **11** Él respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado.
- **12** Porque a cualquiera que tiene, se le dará, y tendrá más; pero al que no tiene, aun lo que tiene le será quitado.
- **Lucas 8:10** Y él dijo: A vosotros os es dado conocer los misterios del reino de Dios; pero a los otros por parábolas, para que viendo no vean, y oyendo no entiendan. (De nuevo, todo es un tiempo de engaño).
- **1 Timoteo 4:1-2** Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios;

Por eso se van. Prestan atención a los espíritus seductores y a las doctrinas de demonios. ¿Ven?, ellos están usando la lógica en lugar de la vindicación. Una vez que Uds. entienden la vindicación, entienden que hay un profeta, que Dios respaldó. Él tiene una palabra que es vindicada.

- 2 por la hipocresía de mentirosos que, teniendo cauterizada la conciencia,
- 2 Timoteo 3:1-9 1 También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos. 2 Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, 3 sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, 4 traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios, 5 que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a estos evita. 6 Porque de estos son los que se meten en las casas y llevan cautivas a las mujercillas cargadas de pecados, arrastradas por diversas concupiscencias. 7 Estas siempre están aprendiendo, y nunca pueden llegar al conocimiento de la verdad. 8 Y de la manera que Janes y Jambres resistieron a Moisés, así

también estos resisten a la verdad; (en otras palabras, ellos resisten a la verdad diciendo que no) hombres corruptos de entendimiento, réprobos en cuanto a la fe. 9 Mas no irán más adelante; porque su insensatez será manifiesta a todos, como también lo fue la de aquellos.

Ahora, escuchen, todo lo que estoy haciendo aquí es leer las escrituras que muestran el tiempo del fin, todo se trata del engaño. Y les estoy dando cientos de Escrituras esta mañana para que Uds. entiendan que es escritural. El engaño es el atributo predominante del tiempo de fin. Muy bien.

**2 Timoteo 4:3-4** Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias, **4** y apartarán de la verdad el oído y se volverán a las fábulas.

¿Qué es una fábula? Es solo una historia que se cuenta, y ellos están de acuerdo con eso.

**2 Timoteo 4:8** Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no solo a mí, sino también a todos los que aman su venida.

Il Tesalonicenses 2:7 " Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; solo que hay quien al presente lo detiene, hasta que él a su vez sea quitado de en medio. (Observen que Dios permite que este engaño de Satanás siga sin control en el mundo hasta que Dios deje el en medio de la humanidad llevando consigo a los santos). 8 Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida; 9 inicuo cuyo Parousia es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos."

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, te damos gracias por Tu palabra, mucha palabra, mucha Escritura hoy. Te damos gracias, Padre, porque vemos a través de Tu Escritura en muchos lugares que Pablo nos advirtió, que Jesús nos advirtió, que Juan nos advirtió. Pedro nos advirtió, Santiago y Judas nos advirtieron, Padre. Todos ellos nos advirtieron, Señor, que el tiempo del fin sería un tiempo de engaño.

Y aquí estamos. Ahora, Padre, sólo te pedimos que estés con nosotros mientras nos vamos. Y que podamos disfrutar del tiempo en comunión en el partimiento del pan entre el servicio, y luego regresar a las 4:00 para nuestro servicio de comunión.

En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Diciembre, 2023 La Paz, Bolivia